

## ABSTRAK

**FAHRUR ROZI, Motivasi Atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012.**

**(Pembimbing: ZULFAN HERI)**

**Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2012.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012.

Metode penelitian ini adalah deskriptif dengan tehnik survey memakai angket tertutup, digunakan untuk menjawab permasalahan yang dicapai pada masa sekarang. Adapun jumlah sampel sebanyak 21 orang yang diperoleh dengan tehnik total sampling. Sehingga populasi berhak menjadi sampel. Instrumen yang digunakan untuk menjaring data motivasi atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012 adalah angket yang sebelum dilakukan penelitian angket terlebih dahulu di uji cobakan, setelah di uji cobakan kemudian dicari validitas dan reliabilitas angket. Setelah dapat validitas dan reliabilitas angket dari 60 ternyata yang valid hanya 26 butir. Dengan menggunakan angket dapat diketahui motivasi atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012.

Dapat disimpulkan bahwa motivasi atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012 nilai persentase jumlah keseluruhan adalah 82,51% termasuk dalam kategori sangat tinggi. Hasil analisis data deskriptif persentase menunjukkan bahwa motivasi atlet *National Paralympic Committee (NPC)* Indonesia Provinsi Sumatera Utara Pada Cabang Olahraga Atletik Dalam Persiapan PEPARNAS XIV Di Riau Tahun 2012 berdasarkan indikator dan sub indikator diperoleh hasil sebagai berikut: 1). Ingin sukses melalui: - Tanggung jawab 81,35% dengan kategori sangat tinggi, - Kompetisi 87,41% dengan kategori sangat tinggi, - Semangat berlatih 74,29% dengan kategori tinggi, - Tabah menghadapi rintangan 85,32% dengan kategori sangat tinggi, 2). Mengalami kegagalan 82,74% dengan kategori sangat tinggi.